

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Le-Clan-du-Neon-p-44>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Revue "Sortir du nucléaire" > Sortir du nucléaire n°38 > **Le Clan du Néon**

1er mai 2008

Le Clan du Néon

Depuis quelques mois, des "clans du néon" se sont formés et sévissent dans plusieurs villes de France. Leur action ? Éteindre les enseignes extérieures qui restent allumées la nuit, dans la joie et la bonne humeur.

Le principe de l'action est très simple : en abaissant la manette d'un boîtier mural placé à l'extérieur des magasins, vous pouvez très simplement couper le courant de dizaines d'enseignes lumineuses.

Les économies d'énergie ainsi réalisées peuvent être conséquentes. Vous contribuez dans le même temps à une sensibilisation des passants à cette consommation inutile.

Il ne s'agit pas de tout éteindre (exemple des pharmacies de garde) mais combien de ces enseignes sont-elles utiles la nuit ?

C'est pourquoi, déguisés, armés qui d'un bâton de ski, qui d'un cintre, de nombreux groupes ont sillonné les rues de plusieurs dizaines de villes ces derniers mois.

Nous ne pouvons que vous conseiller de regarder les vidéos de ces actions sur le site :

<https://clanduneon.over-blog.com/>

Et si le cœur vous en dit, organisez donc une promenade nocturne dans votre ville. Précisez-nous le jour et l'heure et nous les communiquerons à d'autres membres du Réseau de votre département qui ne manqueront pas de vous rejoindre.

Communiquez vos informations à : mobilisations@sortirdunucleaire.fr